

BNN.CO.ID

Sambang warganya sampaikan pesan kamtibmas oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Apr 7, 2024 - 14:48



Sambang warganya sampaikan pesan kamtibmas oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Aipda Syafril Naldi, memimpin dengan tegas dan penuh semangat dalam kegiatan Door to Door System (DDS) di SPBU

Cipanggulaan pada hari Minggu, 07 April 2024, pukul 11.00 WIB. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk menjalin kedekatan dengan warga sekaligus memberikan himbauan yang penting bagi keselamatan dan ketertiban masyarakat.

Dalam DDS tersebut, Aipda Syafril Naldi memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan untuk kehidupan sehari-hari masyarakat. Pertama-tama, ia memperingatkan warga tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang seringkali mengintai dengan modus tawaran pekerjaan menggiurkan. Himbauan ini sangat penting untuk melindungi masyarakat dari ancaman yang mungkin tak terduga.

Tidak hanya itu, Aipda Syafril Naldi juga menekankan pentingnya menjaga lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, terutama mengingat aliran sungai yang rentan tercemar. Selain itu, dalam menyambut bulan suci Ramadhan, masyarakat juga diingatkan untuk tetap menjaga kondusifitas agar ibadah berjalan dengan khidmat dan aman.

Menyadari kondisi cuaca yang semakin tidak menentu, terutama dengan meningkatnya curah hujan, Aipda Syafril Naldi mengajak masyarakat untuk waspada terhadap potensi longsor, banjir, dan angin puting beliung. Himbauan ini diharapkan menjadi langkah antisipasi untuk mengurangi risiko bencana yang bisa terjadi.

Tak hanya fokus pada keselamatan, Aipda Syafril Naldi juga mengingatkan masyarakat tentang kepatuhan terhadap peraturan berkendara. Dengan tegas, ia menegaskan larangan penggunaan knalpot brong pada kendaraan bermotor, baik mobil maupun sepeda motor, demi menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama.

Alhamdulillah, pelaksanaan kegiatan DDS ini berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan komitmen dan kepedulian Bhabinkamtibmas Desa Kompa terhadap keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Semoga himbauan-himbauan ini diterima dan diamalkan dengan baik oleh seluruh lapisan masyarakat. Demikianlah laporan yang dapat disampaikan, hormat kami, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E., M.H.